

JEANNETTE JARA

Ministra del Trabajo participa en entrega de viviendas y socializa el presupuesto 2025

CAUQUENES. Con el objetivo de socializar el presupuesto 2025, llegó hasta la comuna la ministra del Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara.

La autoridad participó en la ceremonia de entrega de 268 viviendas, oportunidad en la que se refirió a los alcances de la propuesta que tiene foco en la seguridad pública, social y económica.

La visita a Cauquenes es "precisamente para conversar con los vecinos sobre los énfasis del Presupuesto para el próximo año y las materias laborales que además estamos impulsando. Pero en el ámbito presupuestario, principalmente, para conversar de la ejecución de lo que ha sido

el programa habitacional que comprometió el Gobierno del Presidente Boric y que en esta región lleva un 85% de avance", dijo la secretaria de Estado.

Agregó que el presupuesto de 2025 va a crecer en un 2,7% respecto al de este 2024. En el caso del Ministerio del Trabajo y Previsión Social, se propone un alza de 0,9%, recursos que permitirán ampliar los esfuerzos para consolidar el Trabajo Decente y fortalecer el Sistema de Protección Social, con un mayor financiamiento de la Pensión Garantizada Universal (PGU); recursos adicionales para el programa de Reconversión Laboral del Sence, que le permitirá avan-



La ministra participó en la ceremonia de entrega de 268 viviendas, oportunidad que se refirió a los alcances de la propuesta de presupuesto, que tiene foco en la seguridad pública, social y económica.

zar en el compromiso de 50 mil personas capacitadas durante este Gobierno, además de mayor presupuesto para los Subsidio al Empleo Joven y Bono al Trabajo de la Mujer, con cerca de 319 mil y 483 mil subsidios, respectivamente; y más recursos para ChileValora, que le permitirá fortalecer contrataciones bajo el Código del Trabajo para la Certificación de Competencias Laborales.

Tras participar de la entrega de viviendas, la ministra Jara visitó la construcción del Hospital de Cauquenes, donde se reunió con los trabajadores de la obra, además de realizar un recorrido por la faena.